
ア  ン  ケ  ー  ト  B 
年     月    日 

□□□□    私は、貴組合に加入したいと考えています。 
□□□□    私は、まずは、貴組合の話を聞いてみたいです。 

 
職場名（         ⽴             学校） 氏名（ﾌﾘｶﾞﾅ）【            】男・⼥ 
住所（〒                                                                 ） 
電話番号（                    ） ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ（                         ） 

□□□□    全教共済（総合・医療・⽣命・傷害・教職員賠償等）の加入を検討したい 
□□□□    全教⾃動⾞保険の⾒積もりをとりたい 

 
点線で切り取って、組合員に渡していただくか、このまま FAX か郵送、メールでも加入できます♪  
困りごとの相談もいつでも「ど・う・ぞ」♪ 
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 定員割れ 近年最多の 278 名！ 
  空席は 278 席 なぜ再募集しないのか！ 

 

 今年の栃木県

県立高校入試。

定員割れの数は

合計で 278 名

（左表）。この数

は、近年で最多

となります。一

般選抜の全体の

倍率は 1.17 倍

で（右上表）、約

1300 名が不合

格となっていま

す。今回、不合

格 に な っ た

1300 名を超え

る子どもたちは、

栃木県内の公立

高校への進学を

希望していまし

た。一番行きた

かった高校には

行けなくなって

しまいましたが、

第２希望の高校

が、定員がまだ

満たされていな

い左の表の学校

の中にあるとい

う生徒もいるの

ではないでしょ

うか。 

県内の公立高

校への進学を希

望する生徒に、

その希望が叶う

よう最大限配慮

するのは、学校

の設置者である県

教育委員会の責務

です。そのため、ほ

とんどの県では、定

員が未充足の学校

は学生を再募集す

る決まりとなっています（再募集で行う試験の内容は

各校独自に決めていて、多いのは簡単な学力試験や面

接、作文等）。 

理由はさまざまかと思いますが、公立で学びたいと

考えている子どもたちがいて、まだ席が空いていて、

高校として受け入れ可能なのに、そのための募集（試

験）すら行おうとしないのが、栃木県教育委員会です。 

子どもたちの学習権を保障するため、この件につい

ては来年度の県交渉で本県の異常さを強く指摘し、早

急に再募集を実現できるように努めます。 

 

お知らせ 全教栃木 ⻘年部 ⾷事会〜♪ 
元気の源は「お肉」でしょ！てことで、青年部では、

定例でお肉を食べる会を行っています。３月は第３金

曜日が祝日でしたのでお休みしましたが、４月は下記

の通り行いたいと思いますので、ぜひぜひ周りの組合

未加入の方も誘ってご参加ください★職場は離れてい

ても組合員同士、みんなでゆっくり食事しながらお話

しする時間は大切ですね♪当日の参加もオッケーです。 

 

 

 

 

 

 
 

全国学⼒・学習状況調査は延期！  
文部科学省は 4 月 16 日に実施予定だった全国学

力・学習状況調査の実施を取りやめる通知を、都道

府県教育委員会等へ 3 月 17 日に発出しました。「と

ちぎっ子学習状況調査」の実施も難しくなりました。

このまま廃止することを希望します。 

日 時 ４⽉１７日（⾦）19 時〜21 時 
場 所 宇都宮市街（仮） 
お 店 未定 
申込先 info@tcgzenkyo.work 
所属校と名前と住いの市町村を書いて申し込んでね 

高校 学科 定員 定員割れ人数

鹿沼南

普通 80 26

ライフデザイン 40 7

今市工業

機械 80 28

電気 40 17

日光明峰 普通 80 23

小山南 スポーツ 80 18

小山北桜

食料環境 40 4

建築システム 40 3

生活文化 40 13

栃木農業

植物科学 40 3

動物科学 40 4

佐野 普通 160 6

佐野松桜

情報制御 80 6

商業 80 6

足利工業 産業デザイン 40 1

足利清風

商業 80 3

情報処理 40 4

真岡女子 普通 200 8

真岡北陵 介護福祉 30 4

益子芳星 普通 160 13

烏山 普通 160 5

馬頭

普通 80 2

水産 25 6

黒羽 普通 120 2

那須拓陽

生物工学 40 1

食品化学 40 3

那須清峰 建設工学 40 7

那須

普通 80 10

リゾート観光 40 19

矢板

農業経営 40 2

機械 40 2

電子 40 5

矢板東 普通 160 12

高根沢 商業 120 5

2020年度定員割れ人数 278

2019年度定員割れ人数 147

2018年度定員割れ人数 203

2017年度定員割れ人数 201

2016年度定員割れ人数 217

斜体の学科は昨年も定員割れ。

特色選抜 海外特別選抜 一般選抜

定員 2814 － 8162

受検者 5059 39 9242

合格者 3217 30 7894

倍率 1.57 1.30 1.17 

※特色選抜内定発表時より、一般選抜定員が1名増
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□ にチェックしてね♪
ご協⼒ありがとう 

ございます♪ 

ア  ン  ケ  ー  ト  A 
 
■ 今回の内容はいかがでしたか？ 

□  役に⽴った  □ 興味深かった  □ 役に⽴たなかった 
■ 新聞で取り上げてほしいことは？ 

□  働き方や勤務条件  □ 教職員評価  □ 教育予算  □ 教職員人事  □ 教職員組合 
□  教育内容や教育課程 □ 授業実践   □ 教育相談  □ 特別支援教育 □ 憲法と教育 
□  教育政策      □ その他（                            ） 

■ 組合で開催してほしい学習会のテーマは？ 
□  働き方改革  □ 教採対策  □ ⼦どもの安全管理  □ ⼦どもや保護者とのトラブル対応 
□  いじめ問題  □ 授業⼒向上  □児童・⽣徒指導  □ その他(                              )  

点線で切り取って、お近くの組合員にお渡しください♪ 
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許せない！事務職員（市採用）「雇い止め」 
 ⼦どもは多くの⼤⼈に⾒守られながら育つ！ 

「来年度は募集しません。」昨年末、佐野市の小中学

校に勤務する市採用の事務職員全員が、「雇い止め」を

通告されました。わたしたちはこれを撤回するよう、

佐野市教育委員会に「小中学校の事務職員の雇用継続

と用務員の勤務時間確保に関する請願」を提出。同時

に、市採用事務職員として働かれている方々へのアン

ケート実施。前号でもアンケートの一部を紹介しまし

たが、その結果、見えてきたのは、雇用契約で定めら

れている（定型的な事務業務の補佐等）以外にも学校、

教員、子どもたちのために献身的に働く姿で、市採用

事務職員は学校の正常な機能の維持に欠かすことので

きない存在であるということでした。 

子どもの健やかな成長にとって、最も大切な要素の

一つは、多くの大人に見守られていることではないで

しょうか。学校には教員だけでなく教員以外の多くの

スタッフがいて、子どもたちを見守ってくれていると

いう安心感は、保護者も感じていることかと思います。

しかしながら、残念なことに今回提出した雇用継続を

求める本請願を不採択とする通知（右参照）が、3 月

佐野市教育委員会から届きました。各校の会計事務を

一括管理する事務職員を教育委員会内に市費で 3名配

置すること及び県費事務職員の業務負担を軽減するた

め ICT を活用した業務支援システムを導入することが、

市費事務職員を不要とする主な理由のようです。市費

事務員が担ってきた事務以外の業務は新設するスクー

ルサポートスタッフという職種の方にお願いするよう

ですが、その採用数は市全体で 9 名ということです。

図書事務職員を全校配置しても、子どもたちを見守る

大人は減らされることには変わりません。 

私たちは、佐野市教育委員会だけでなく、佐野市議

会にも同様の請願書を提出しました。佐野市議会への

請願提出に際し、市議会議員全員に請願の紹介議員に

なってくれるようお願いした結果、日本共産党の岡村

恵子、鶴見義明の両議員が紹介議員になってくれまし

た。この請願は３月議会で審議。次回号で報告します。 

 

台風 19 号カンパ、総額 229,600 円！ 
全教加盟各組

織から送られた

台風１９号カン

パを 2 月 27 日、

栃木工業高校、

鹿沼市立粕尾小

の２校に、粂川

祥一全教栃木執

行委員長、全教

本部の檀原毅也書記長、山田真平中央執行委員の 3名で

届けました。ご協力ありがとうございました！（写真は栃木

工業高校。左が須釜喜一校長、右が粂川執行委員長。） 
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